

Media Update
22 November 2023

PTB Peringati Satu Tahun Pencapaian Bersama Warga Sekitar

Gresik – Pusat Transformasi Bersama (PTB) memperingati HUT ke-1 bersama warga di sekitar pembangunan smelter PT Freeport Indonesia (PTFI) di Kecamatan Manyar, Gresik, melalui kegiatan Lomba Daur Ulang Limbah, Bazar UMKM, dan santunan kepada anak yatim.

“Kegiatan ini merupakan komitmen PTB dalam pemberdayaan masyarakat dan kelestarian lingkungan sekitar,” kata Abdul Mu’id Zahid, Ketua Umum PTB di Kantor PTB, Desa Manyarejo, Kecamatan Manyar, Senin (20/11).

Dalam kegiatan bertajuk Satu Tahun Reformasi ini, ratusan warga dari sebelas desa di sekitar kawasan pembangunan smelter berpartisipasi dalam Lomba Daur Ulang Limbah dan bazar UMKM. PTB juga memberikan sebanyak 476 anak yatim menerima santunan.

Dalam satu tahun ini PTB telah melakukan donasi produk yang merupakan daur ulang limbah kayu sebanyak 781 produk daur ulang kepada 40 lembaga penerima manfaat meliputi lembaga pendidikan, kesehatan, perekonomian desa, dan fasilitas umum lainnya.

PTB merupakan komitmen PTFI dalam pengelolaan limbah konstruksi dari proses pembangunan smelter. PTB diresmikan pada 19 November 2022, dibentuk oleh PTFI Bersama mitra Yayasan Takmir Masjid Manyar (Yatamam) dan PT Raya Manyar Persada (RMP).

PTFI juga bermitra dengan Wahana Edukasi Harapan Alam Semesta (Wehasta), Lembaga Swadaya Masyarakat yang memiliki spesialisasi dalam pengelolaan limbah yang memverifikasi pengelolaan limbah konstruksi smelter PTFI memenuhi standard keberlanjutan perusahaan.

KH. Abdul Mu’id Zahid, Ketua Umum Yayasan Takmir Masjid Manyar (Yatamam) berharap PTFI terus memperhatikan lingkungan sekitarnya baik fisik, non fisik, dan sosial.

Wahyu Satrio Aulia dari Wehasta mengatakan “PTB bekerja sama dengan sembilan Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) di wilayah Kecamatan Manyar dan Bungah untuk penjualan produk daur ulang limbah konstruksi. Keuntungan dari hasil produksi tersebut akan digunakan untuk melaksanakan program desa. Di samping itu terdapat juga kolaborasi penanganan sampah plastik dengan Bank Sampah.”

Vice President Smelter and Refining Business Process PTFI, Aripin Buman menyampaikan bahwa “Kami berkomitmen mengedepankan prinsip-prinsip keberlanjutan yang mempertimbangkan kelestarian lingkungan serta pemberdayaan masyarakat, untuk memberikan nilai dampak positif dalam setiap proses bisnis yang dijalankan. Hadirnya PTB akan membantu PTFI dalam pengelolaan limbah pembangunan smelter yang saat ini telah mencapai lebih dari 80%, dalam upaya menuju *green industry*.”



“Selamat ulang tahun PTB, semoga terus merangkul dan memberikan contoh yang baik, agar masyarakat lebih peduli dalam pengelolaan limbah,” tutup Ismi Yunita Utami, *Socio Investment Senior Officer* PTFI.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Perayaan 1 Tahun Transformasi PTB. Tampak manajemen PTFI dan kontraktor smelter project menghadiri acara tersebut.</p>
	<p>Pemotongan Tumpeng oleh Yatamam, PTFI, dan Forkopimcam Manyar</p>



Santunan Anak Yatim oleh Pengurus Yatamam.

Pemberian hadiah kepada pemenang Lomba Kreasi Daur Ulang Limbah oleh Aripin Buman, VP Business Process Smelter & Refining PTFI dan Emily Muteb, CSR Manager PTFI.

Tentang PT Freeport Indonesia

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih menghasilkan konsentrat yang mengandung tembaga, emas dan perak. PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Besarnya deposit mineral tembaga dan emas yang terkandung di kawasan Grasberg ini menjadikan kegiatan operasi Pertambangan PTFI sebagai salah satu yang terbesar di dunia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah terbesar di dunia.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Katri Krisnati Vice President Corporate Communications PT Freeport Indonesia Hp. 0811 173947 kkrisnat@fmi.com	Sari Esayanti General Superintendent Media Relations Corporate Communications PT Freeport Indonesia Hp. 0811 151270 sesayant@fmi.com
---	--